

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



Real Happiness is Helping Others

- | | |
|-----------------------------|------------------------------------|
| ●国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン | ●第2560地区ガバナー 栗山 清 |
| ●会長——内山辰策 | ●副会長——上木六治 |
| ●幹事——榎本 勝 | ●副幹事——五十嵐総一 |
| ●SAA——渋谷正一 | ●副SAA——松谷晃吉 |
| ●例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日——毎週水曜日 12:30 ~
TEL 34-3311 |
| ●事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 35-3477
FAX 32-7095 |

出席者会員数

会員 76名中 43名

先々週出席率

89.33% (前年同期 88.57%)

今日のお花

チューリップ

ヴィジター

三条南より 清水鉄男さん、池田 繁さん、金子武美さん、
坂井範夫さん

燕より 小林栄三さん

先週のメーケアップ

11/20 吉田へ 外山一郎さん

11/28 ローターアクト地区大会(新潟)へ 榎本 勝さん、山浦日出夫さん

11/30 三条南へ 吉井俊介さん、細井増雄さん、斎藤弘文さん、金沢興宗さん、
阿部武美さん、長谷川有美さん、石橋育於さん、渡辺勝利さん、
加藤紋次郎さん、近藤雄介さん

12/1 三条北へ 山本福七さん、藤田紘一さん、内山昭二さん、五十嵐昭一さん、

古沢富雄さん、渋谷健一さん

会長挨拶 内山(辰)会長

忘年会のシーズンに入りましてお酒を飲む機会が大変多くなりました。私もついつい酒に呑まれる方であります、ご覧の通り少々怪我を致しました。

皆様も、お歳を考えてソコソコに忘年会をお過ごしになった方が良（酔）いかと思います……。私なぞは忘年会が無くてすぐに新年会になった方がいいんだがな～と最近つくづく思う様になりました。

今日は、先週に続きましてクラブアッセンブリー、それに年次総会がありますので宜しくお願ひ致します。

幹事報告 榎本幹事

◎来週の公式訪問は通常例会終了、引き続きPM 4:00までになりますのでおまちがいなく。尚、懇親会はPM 5:30より松木屋さんになります。

◎例会変更のお知らせ！

三条南RC——12月21日（月）忘年家族会の為 PM 6:30～於 ワシントンホテル

三条北RC——12月22日（火）ファミリークリスマスの為 PM 6:30～於 おゝの

ニコニコBOX ¥15,000

12月2日分

大谷さん 40年振りに学生時代の友人の消息が今日分かりびっくりしたり、喜んだり大変です。

榎本さん 昨夜社会奉仕・ローターアクト委員会より案内を戴き長久の家へ参加致しました。寮長より皆様に宜しくとの伝言がありました。慰问に行って来ました。

池田(千)さん 所用があって早退します。

内山(辰)さん、藤田(絃)さん、平原(信)さん

今日も健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

渡辺(宏)さん 11月中入院加療のため欠席し久し振りに出席しました。入院中は遠路の所、会長・幹事殿よりお見舞いにおいて戴き、クラブより過分な御厚志を頂戴致しました。厚く御礼申し上げます。お陰様で27日に退院し自宅治療中です。目下休肝日が続いており忘年会は不義理致す事になりますが、新年会には御付き合い出来ると思います。宜しく御願い致します。

クラブ会報委員 過日の26日、クラブ会報の懇談会をやりました。大変楽しい一時でした。BOXへ。

内山(昭)さん 先般クラブ会報委員会で懇親会をやり長い時間楽しみました。

クラブアッセンブリー

◎親睦委員会 丸山委員

中国研修生の皆様を迎えての夫人同伴忘年会懇親例会のご案内です。

12月16日（水）VIPさんにてPM 6:00より行いますので、会員ならびにご夫人の方々たくさんのご参加をお願い致します。

◎国際奉仕委員会 杉野委員長

今回は、親睦委員会とで共同にて忘年会をやらせて頂きます。と言いますのは、ただいま三条市には中国の愕州市より40名の研修生が来ております。その方々を忘年会に全員招待致します。

クラブだけの親睦活動ではなく国際奉仕も兼ねた忘年会になります。またこれにつきましてはローターアクトの方にもご協力・ご参加をして頂くことにもなっておりますのでご理解を頂きご参加をお願い致します。

◎年次総会 内山(辰)会長

当クラブの定款細則によりますと、12月の第一例会に年次総会を開くように決められております。これより次年度の役員・理事の方を決めさせて頂くわけですが過日皆様のお手元に郵送をさせて頂きましたが、役員・理事は皆で13名です。

立候補をなされる方は、25日迄に届け出ることになっておりましたが届け出はありませんでした。従いまして本日只今予定されておりました13名の方々全員が次年度の理事役員として当選なされましたのでご報告を申し上げます。

次年度の理事・役員（敬称略）

会長 上木六治 会長エレクト（副会長） 高橋一夫

幹事 五十嵐総一 会計 榎本 勝 SAA 松谷晃吉

理事 内山辰策・加藤紋次郎・清水良一・棒 賢一・五十嵐晋三・平原信行・
日戸平太・小林英雄

《第10回ふるさと絵画コンクール記念イベント》

ローターアクトクラブ共催 スナップ
11月28日（土）於 中央公民館大ホール



頭の体操（暇潰しコーナー）

週報No.10で掲載しました「難しい漢字の裏め言葉いろいろ」に続きまして、裏め言葉とは紙一重のけなし言葉のいろいろ……。題しまして「難しい漢字のけなし言葉いろいろ」です。

因循姑息	有象無象	呉下阿蒙	付和雷同	傍若無人
枯木死灰	放辟邪侈	直情徑行	自家撞着	自縄自縛
俗臭芬芳	慇懃無礼	田夫野人	酷薄非道	輕佻浮薄

○いくつわかりましたか……

裏め言葉とけなし言葉 合わせれば裏め殺し？

ロータリー情報委員会より

ロータリー小史（3）

1910年にロータリーは、初めての大会をシカゴで開き、この大会で16クラブを加盟クラブとする「全米ロータリー・クラブ連合会」が結成されました。そして、ポール・ハリスがこの連合会の初代会長に選ばれ、事務総長には1908年にシカゴ・クラブに入会したチェスター R. ペリーが選ばされました。ペリーは1942年に引退するまで事務総長を務めました。会計にはエルマー A. リッチが選ばれましたが、そのあとルファス・シェイピンが1912年から1945年に亡くなるまで在任しました。

奉仕の理想が次第に具体化していったのは、アーサー・フレデリック・シェルドンがシカゴ・クラブに入会したことからことです。商社の書籍販売予約セールスマンの指導に当たっていたシェルドンは、ビジネスはすべて社会に尽くす手段でなければならないと信じ、1910年のロータリー最初の大会で“*He Profits Most Who Serves His Fellows Best.*”

（最もよく仲間に奉仕する者は、最も多く報いられる）と主張しました。その翌年、ポートランドで行われたロータリーの第2回大会で、当時のロータリーの指導的人物のひとりである米国ミネソタ州ミネアポリスのB. フランク・コリンズもまた、他人のために尽くすことの意義と重要性を説き、ロータリー・クラブは“*Service, Not Self*”（無私の奉仕）を根本精神として、結成されねばならないと強調しました。この二つの言葉は、後年“*He Profits Most Who Serves Best.*”（最もよく奉仕する者、最も多く報いられる）および“*Service About Self*”（超我の奉仕）とそれぞれ修正され



て、すべてのロータリアンの座右の銘となり、ロータリーの誇るスローガンとなっています。しかし、この二つが1950年のデトロイト大会で、公式にロータリーのモットーとして採用されるまでには、40年の歳月を必要としたのです。

米国以外の国に、ロータリー・クラブを結成しようとする、ポール・ハリスの最初の目標は、カナダのマニトバ州ウィニペグに向けられ、絶縁曲折ののち、1911年にウィニペグ・ロータリー・クラブが生まれました。このクラブの創立によって、ロータリーは国際的なものとなったのです。なおこの年、1911年には現在のロータリアン誌の前身であるザ・ナショナル・ロータリアン誌が創刊されています。

ロータリー小史（4）

同年の後半、ポール・ハリスはロンドンにも、「ロータリー」・クラブを結成しようと、当時ボストンに在住し、英国でタオル製造業を営んでいたハーベイ・ウィーラーと接触を始めました。その後まもなく、ウィーラーと前出のアーサー F. シェルドンそれにセイラー・スミスの3人の努力で、ロンドンとマン彻スターにロータリー・クラブが誕生しました。

また、この年、ポール・ハリスは“ロータリー”・クラブが既に3月にアイルランドのダブリンに結成されたことを知るにおよびびっくりしました。しかしその謎は、サンフランシスコ・ロータリー・クラブの元ロータリアン、スチュアート・モローがアイルランドに渡っていて、ダブリンとベルファストにクラブを結成したことを知ったときに解けたのでした。ポール・ハリスはモローに、引き続いて、アイルランドの内外でロータリー・クラブ結成のため、活動してくれるよう頼み、その結果、スコットランドのグラスゴーとエジンバラ、その他、英国内でいくつかのロータリー・クラブが生まれました。

ロータリー運動は、ひとたび大西洋を渡ると、急速に欧州諸国に広がっていきました。その結果、1912年に米国ミネソタ州ダルースで開かれたロータリー大会で、ロータリーの正式な名称が「ロータリー・クラブ国際連合会」と変更され、さらに1922年には、「国際ロータリー」と呼ばれことになりました。米国以外から初めて国際ロータリーの会長が選ばれたのは、カナダのマニトバ州ウィニペグのE. レズリー・ピジョンであり、1917年のアトランタ国際大会で選ばされました。

(つづく)

12月9日例会 ガバナー公式訪問

12月16日例会 夫人同伴 忘年クリスマス懇親例会 PM 6:00~ 於 VIP

12月23日例会 休 会
